



Spielbericht

Dienstag, 19.08.2014 gegen TSV Blaichach

In der ersten Halbzeit konnte der SSV die Partie offen gestalten, wenn auch die Blaichacher die bessere Spielanlage an den Tag legten. Die klareren Chancen hatten jedoch die Gäste, vergaben freistehend oder trafen nur das Gebälk. Auch die Heimelf hatte Möglichkeiten, doch Sebastian Mohr und Tobias Hamberger verzogen knapp.

Nach dem Wechsel waren zunächst die Höhepunkte rar, bis Patrick Eibl sich an der Mittellinie den Ball schnappte und clever zur Gästeführung abschloss. Nur 4 Minuten später sorgte erneut P. Eibl für die Vorentscheidung. Marco Kamberger machte mit einem 30 Meter Kracher den Sack endgültig zu. Ein letztendlich verdienter Sieg des Tabellenführers, der aber etwas zu hoch ausfiel. (pd)